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Projeto da ligação Bingen-Quitandinha 
é refeito e aguarda aprovação da ANTT
O projeto  da l i -

gação Bingen-
-Quitandinha foi re-
fei to atendendo a 
exigências da Con-
cer, a concessioná-
ria que administra a 
BR-040, no trecho 
entre Rio e Juiz de 
Fora, por onde as 
obras de interliga-
ção entre as áreas 
vai ser executada. 
Governo do Estado 
prevê invest ir  até 
R$ 16 milhões.

O presidente da Câmara Municipal,  Vereador Júnior Coruja marcou presença em uma au-
diência pública onde foi discutida a atuação da concessionária Concer na rodovia BR-040.

Consumidores se preparam para 
ir às compras no Dia das Mães  
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Sondagem do Instituto Fecomércio de Pesquisas e Análises mostra que 

66,1% dos entrevistados pretendem presentear no Dia das Mães. 

Mais de mil 
atletas na Corrida 

do Trabalhador

u ACONTECENDO

Vereador pede 
atendimento 
presencial 
da Enel em 

Itaipava
Página 02

 u IMPOSTO
Contribuintes 

têm que 
declarar o 
Imposto de 
Renda até o  
fim do mês
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Ex-vereador 
Jorginho 
Banerge 

fala  sobre 
questões de 

Itaipava 
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Júnior Coruja participa de Audiência em 
Brasília com o deputado federal Hugo Leal

Obras na cozinha do HAC entram em fase final
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Torneio Municipal de Voleibol 
Teve início a primeira 

fase do Torneio Mu-
nicipal de Voleibol Sub-
18 em Petrópolis. Foram 
seis jogos realizados 
entre os seis clubes 
participantes

Página 06

Estudantes da 
rede municipal na 
exposição Portinari 

para Crianças
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VARIEDADES

 EXPEDIENTE:

ITAIPAVA TÊNIS CLUBE -  Estrada das Arcas s/n, 
Santa Mônica - Itaipava - Petrópolis - RJ 

Tel. (24) 2222-2019  |  e-mail: itc@compuland.com.br

O Itaipava Tênis Clube está localizado no
meio das montanhas, num dos melhores

climas da região serrana.

Mais informações (24) 2222 2019 
(24) 98839-7916

itc@compuland.com.br

OPORTUNIDADE ÚNICA
Seja sócio do Itaipava Tênis Clube 

e fique isento de taxa de manutenção 
por cinco meses.

APROVEITE O 
NOSSO DAy USE: 

Agende sua visita e venha nos 
conhecer. Você vai adorar!

Em uma medida que 
visa celebrar a cul-

tura automobilística e 
fortalecer o turismo lo-
cal, foi sancionada a lei 
8.734/24 que institui, 
de forma permanente, 
a "Exposição de Auto-
móveis Antigos no Qui-
tandinha - Garagem 
407" no calendário ofi-
cial de eventos do mu-
nicípio de Petrópolis.

De autoria do ve-
reador Fred Procópio, 
a lei tem como principal 
objetivo celebrar anual-
mente a apresentação 
de veículos antigos, 
bem como a comer-
cialização de peças, 
manuais de literatura 
automobilística, minia-

De autoria do verea-
dor Hingo Hammes, 

a lei nº 8736/24 que 
institui o "Junho Alemão" 
no Calendário Oficial do 
Município será realizada 
durante todo o mês de 
junho, anualmente, com 
o objetivo de promover 
atividades que presti-
giem e disseminem o 
conhecimento sobre a 
rica herança germânica 
presente na cidade.

O "Junho Alemão" 

abrangerá uma varie-
dade de eventos, desde 
festividades tradicionais 
até palestras e seminá-
rios, todos destinados 
a proporcionar aos pe-
tropolitanos uma imer-
são na cultura alemã. 
Esta iniciativa visa não 
apenas celebrar as tra-
dições e costumes dos 
imigrantes alemães, 
mas também garantir o 
acesso ao conhecimen-
to sobre o papel funda-

mental que desempe-
nharam no crescimento 
da cidade.

Ao considerar a im-
portância histórica dos 
imigrantes alemães em 
Petrópolis, a lei reco-
nhece o legado deixado 
por esses pioneiros, 
que contribuíram sig-
nificativamente para o 
desenvolvimento indus-
trial da região. Desde 
as primeiras fábricas 
de tecidos e cerveja-

rias até os setores de 
serraria, marcenaria 
e móveis, a influência 
alemã é palpável em 
diversos aspectos da 
vida petropolitana.

A escolha do mês 
de junho para as co-
m e m o r a ç õ e s  t e m 
como referência o dia 
29 de junho, data que 
celebra a chegada dos 
primeiros colonos ale-
mães à Petrópolis no 
ano de 1845.

A C â m a r a  M u n i -
c i pa l  ap rovou , 

em sessão ordiná-
ria realizada no dia 
30/04, uma indica-
ção leg is la t iva do 
vereador Junior Pai-
xão que sugere ao 
Executivo a necessi-
dade de uma norma 
determinando a ins-
talação de um ponto 
de atendimento pre-
sencial da empresa 
Enel no distrito de 
Itaipava.

 Em sua justi f i-
ca t iva  o  vereador 
ressaltou a distân-
cia e as di f iculda-
des enfrentadas por 
moradores dos dis-
t r i tos quando pre-

cisam se deslocar 
para resolver algu-
ma questão junto à 
concessionária.

 "O único ponto 
de atendimento pre-
sencial da Enel está 
localizado no centro 
da cidade. Para mui-
tos moradores de Itai-
pava, Pedro do Rio 
e Posse é muito dis-
tante.  É preciso con-
siderar também que 
nem todos as pessoas 
têm facilidade com o 
atendimento virtual 
ou mesmo acesso à 
internet", pontuou.

 A proposta se-
gue para aprecia-
ção  do  Execu t i vo 
Municipal.

Exposição de Automóveis Antigos no "Quitandinha 
Garagem 407" no calendário de eventos da cidade

Vereador quer atendimento 
presencial da Enel em Itaipava

turas e outras coleções 
de interesse cultural 
para os amantes do 
automobilismo, ocor-
rendo durante o final 
de semana do feriado 
de Corpus Christi, nas 
imediações do histórico 
Hotel Quitandinha.

Com atrações mu-

sicais, comida e ati-
vidades ao ar livre, o 
evento é organizado 
pela turma da Garagem 
407. A intenção dos or-
ganizadores é propor-
cionar uma imersão em 
um ambiente histórico, 
repleto de veículos an-
tigos e pessoas cheias 

de histórias para contar.
“A realização desta 

exposição de carros 
antigos, faz com que 
mais pessoas possam 
visitar nossa cidade, 
fazendo com que a 
economia do municí-
pio possa crescer cada 
vez mais”, ressaltou o 
Vereador.

A entrada da expo-
sição é gratuita, convo-
cando os participantes 
e convidados a se uni-
rem numa corrente de 
solidariedade a partir 
da doação de alimentos 
não perecíveis. Todos 
os alimentos arrecada-
dos serão entregues a 
instituições de caridade 
petropolitanas.

"Junho Alemão" entra para o calendário oficial

Quem ainda não de-
clarou o Imposto de 

Renda da Pessoa Física 
(DIRPF) 2024, tem até o 
dia 31 de maio sob pena 
de ter que pagar multa 
ao "leão". 

Estima-se a en-
trega de aproxima-
damente 43 milhões 
de documentos ad-
vindos de cidadãos 
residentes no Brasil, 
que tiveram rendimen-
tos iguais ou superio-

res a R$30.639,90. 
Conf i ra os demais 
enquadramentos:
1- Recebeu rendimen-
tos tributáveis acima do 
limite; ou isentos, não 
tributáveis ou tributa-
dos exclusivamente na 
fonte acima do limite.
2- Obteve receita bruta 
na atividade rural em 
valor acima do limite; 
ou pretenda compen-
sar prejuízos da ativi-
dade rural deste ou de 

anos anteriores.
3 - Teve a posse ou 
a propriedade, até o 
dia 31 de dezembro 
do ano-calendário, de 
bens ou direitos, inclu-
sive terra nua, acima 
do limite.
4 - Obteve ganho de 
capital na alienação de 
bens ou direitos sujeito 
ao imposto; ou optou 
pela isenção sobre a 
venda de imóveis, se-
guido de aquisição de 

outro em até 180 dias.
5 - Realizou operações 
em bolsas de valores, 
de mercadorias, de fu-
turos e assemelhadas, 
acima do limite ou com 
ganhos líquidos sujei-
tos ao imposto.
6-Passou à condi-
ção de residente no 
Brasil, em qualquer 
mês, e nessa condi-
ção se encontrava em 
31 de dezembro do 
ano-calendário.

Prazo para declarar o IR termina no fim do mês
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O projeto da ligação 
Bingen-Quitandinha 

foi refeito atendendo a 
exigências da Concer, a 
concessionária que ad-
ministra a BR-040, no 
trecho entre Rio e Juiz de 
Fora, por onde as obras 
de interligação entre as 
áreas vai ser executada. 
E a Secretaria estadual de 
Transportes, que tomou 
a iniciativa de realizar a 
conexão entre os bairros, 
já entregou uma nova 
versão à Agência Nacional 
de Transportes Terrestres 
(ANTT), a quem cabe a 
fiscalização da gestão das 
rodovias no país, com os 
ajustes pedidos. O pro-
jeto original, de R$ 3,5 
milhões, que chegou a 
ser licitado, foi suspenso. 
Com as adaptações, o 
investimento previsto é 

Projeto da ligação Bingen-Quitandinha é refeito 
e aguarda aprovação da ANTT para licitação

de R$ 16 milhões, já ga-
rantidos pelo governo do 
Estado. O novo projeto 
está sendo acompanhado 
pelo movimento empre-
sarial Petrópolis 2030 que 
defende uma pauta de 
obras e programas gover-
namentais importantes 
para o desenvolvimento 
econômico da cidade.

O Movimento Empre-
sarial Petrópolis 2030 está 
ativamente acompanhando 
o desenvolvimento desta 
conexão entre os bairros 
desde a sua criação em abril 
do ano passado, uma de-
manda que se arrasta há 80 
anos. Esta obra é uma das 
20 principais ações iden-
tificadas pelo grupo como 
essenciais para impulsionar 
o desenvolvimento econô-
mico da cidade. O Movi-
mento tem trabalhado em 

estreita colaboração com 
as autoridades públicas 
para transformar esses 
projetos em realidade, 
exercendo pressão cons-
tante em prol do avanço 
das obras.

"Estaremos atentos 
em todas as etapas do 
projeto e durante sua 
implementação. Acredi-
tamos firmemente que 
ele desempenhará um 
papel central na reso-
lução dos desafios de 

mobilidade urbana da 
cidade, uma conquista 
direta do esforço coletivo 
do nosso movimento", 
afirmou Cláudio Moham-
mad, presidente da CDL 
Petrópolis e líder do Mo-
vimento Empresarial.

Estudos realizados em 
2011 indicam que a ligação 
entre Bingen e Quitandinha 
tem o potencial de desviar 
30% do fluxo de veículos 
que atualmente acessam o 
Centro Histórico.

O Vereador Júnior Co-
ruja marcou presença 

em uma audiência pública, 
em Brasília-DF, convoca-
da pelo Deputado Federal 
Hugo Leal, no dia 25/04, 
onde foi discutida a atuação 
da concessionária CON-
CER na rodovia BR-040, 
que liga as cidades do Rio 
de Janeiro, Petrópolis e Juiz 
de Fora, em Minas Gerais.

A audiência contou 
com a participação do Pre-
feito Rubens Bomtempo 
e do Prefeito Gutinho, de 
Areal, em uma união de es-
forços em prol da exigên-

Júnior Coruja participa de Audiência Pública em 
Brasília sobre a Concer com o deputado Hugo Leal

cia de respeito aos usuários 
por parte da CONCER. 
Em pauta esteve a necessi-
dade de cumprimento das 
obrigações contratuais por 
parte da concessionária, 
bem como na cobrança pela 
entrega da nova subida da 

Serra, prevista para 2016 
e até hoje continua na 
promessa. Destacou-se 
a importância crucial de 
uma manutenção adequa-
da da via e de uma polí-
tica de preços de pedágio 
justa para os usuários.

O Vereador reafir-
mou seu compromisso 
em lutar para viabilizar 
a tão aguardada ligação 
entre Bingen e Quitandi-
nha, um sonho e uma de-
manda essencial para os 
habitantes de Petrópolis, 
que enfrentam dificul-
dades de deslocamento 

e congestionamento no 
centro da cidade. Esta co-
nexão é vista como prio-
ritária e fundamental para 
a melhoria da qualidade 
de vida da população, 
assim como será respon-
sável por melhorias na 
mobilidade urbana da 
cidade, permitindo um 
esvaziamento do fluxo de 
veículos no Centro.

A urgência na retoma-
da das obras foi enfatiza-
da durante a audiência, 
destacando-se a necessi-
dade iminente de ações 
concretas e definitivas.

Sondagem do Instituto 
Fecomércio de Pesqui-

sas e Análises (IFec RJ), 
feita entre os dias 12 e 16 
de abril, com 731 consu-
midores da região metro-
politana do Rio, mostra 
que 66,1% dos entrevista-
dos pretendem presentear 
no Dia das Mães. Já 31,2% 

disseram que não vão 
comprar presentes e 2,7% 
ainda não sabem.

 Para os que vão pre-
sentear, as roupas são as 
preferidas de 21,8% dos 
consumidores, seguidas 
de perfumes ou cosmé-
ticos (20,3%) e calça-
dos, bolsas ou acessórios 

(17,2%). 7,1% responde-
ram que darão mais de um 
tipo de presente. Segundo 
a pesquisa, 27,1% ainda 
estão em dúvida sobre 
o que comprar. O gasto 
médio com a compra de 
presentes deve ser de R$ 
141 e a movimentação 
financeira na economia 

ficará em R$ 337 milhões.
As lojas físicas em 

ruas e shoppings têm a 
preferência de 76,1% para 
a compra dos presentes, 
enquanto 14,6% vão optar 
pelas lojas virtuais/online. 
6,7% dos consumidores 
entrevistados afirmaram 
que comprarão em ambas.

Seis em cada dez consumidores pretendem comprar 
presentes para o Dia das Mães, aponta levantamento 

A cozinha e o refeitório 
do Hospital Alcides 

Carneiro (HAC), em Cor-
rêas, estão sendo totalmente 
reformados. As interven-
ções são uma antiga rei-
vindicação de pacientes 
e funcionários do local 
que em breve terão mais 
conforto, dignidade e ade-
quação sanitária.

A obra também é uma 
luta do vereador Eduar-
do do Blog, que desde o 
primeiro ano de mandato 
vem cobrando melhorias 
no local, inclusive com 
denúncia ao Ministério 
Público Estadual.  Após 
fiscalizações realizadas no 
HAC, o vereador constatou 
as condições de insalubri-
dade do espaço, que apre-
sentava diversos problemas 
como azulejos quebrados, 
equipamentos enferruja-
dos e diversas infiltrações. 
Na denúncia ao MPE, foi 
relatado o abandono e a 
falta de estrutura que se ar-

rastavam por várias gestões 
municipais.

"Desde 2021 venho co-
brando do Executivo a re-
forma na cozinha do HAC 
muito necessária devido ao 
quadro de insalubridade 
que encontrei durante as 
fiscalizações que realizei. 
Parabenizo o Sehac pela 
obra e pela gestão respon-
sável com o hospital que é 
uma referência na nossa 
cidade", disse o Vereador.

De acordo com a pre-
feitura, a cozinha irá rece-
ber troca do piso, revitali-
zação do teto, recuperação 
das paredes e instalação 
e substituição de equipa-
mentos, além de revisão 
das partes hidráulicas e elé-
tricas. Refeitório, estoque, 
lactário e vestiários tam-
bém serão contemplados 
pela reforma, beneficiando 
os cerca de 60 trabalhado-
res e mais de 800 pessoas 
que passam diariamente 
pelo local.

Obras na cozinha do HAC 
entram em estágio final

Foi aprovado em sessão 
da Câmara Munici-

pal, o projeto de Lei do 
vereador Hingo Hammes 
(PP) que autoriza a imple-
mentação do serviço de 
telessaúde em Petrópolis. 
A iniciativa abrange a pres-
tação remota de serviços 
relacionados a todas as 
profissões da área da saú-
de regulamentadas pelos 
órgãos competentes.

A lei vai ao encontro 
do Novo PAC Saúde do 
Governo Federal, que 
prevê investimentos em 
infraestrutura nas unida-
des de saúde. De acordo 
com o Ministério da Saú-
de, serão aplicados R$ 31 

bilhões ao longo dos pró-
ximos anos em ações de 
atenção primária, atenção 
especializada, telessaúde 
e preparação para emer-
gências sanitárias.

O profissional de 
saúde terá assegurado a 
liberdade e completa in-
dependência para decidir 
sobre a utilização ou não 
do serviço de telessaúde. 

Na prestação de servi-
ços por telessaúde, serão 
observadas as normas expe-
didas pelo órgão de direção 
do Sistema Único de Saúde 
(SUS) quanto às condições 
para o funcionamento, ob-
servada a competência dos 
demais órgãos reguladores.

Aprovado projeto que implementa 
o serviço de telessaúde na cidade

Foto: Divulgação

Foto: Divulgação
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Maio chegou e o mês das noi-
vas torna mais evidente um 

dos títulos que Petrópolis ostenta, 
a Capital Estadual do Casamento. 
A média é de 100 casamentos no 
quinto mês do ano, mas ao longo 
de 12 meses, a cidade alcança 
1,3 mil enlaces. Só neste início 
de ano, 348 casamentos foram 
realizados até abril. De acordo 
com o Petrópolis Convention & Vi-
sitors Bureau, a cidade é um dos 
principais "destination weddings " 
e noivas de todo o Brasil buscam 
a cerimônia dos sonhos em mais 
100 espaços em todo o município 
entre hotéis, pousadas, fazendas 
e sítios, além dos tradicionais 
templos religiosos.

“Os casamentos influenciam 
diretamente nos setores de turis-
mo e eventos. O impacto positivo 
desses eventos vai além do 
aspecto emocional, contribuindo 
para fortalecer a imagem de Pe-
trópolis como um destino turístico 
de excelência. Os casamentos 
ajudam a promover a cidade 
como um local ideal para eventos 
especiais, como bodas, aniversá-
rios e celebrações corporativas, 
atraindo um fluxo contínuo de 
visitantes ao longo do ano”, apon-
tou, Samir el Ghaoui, presidente 
do Petrópolis Convention.

Os casamentos estimulam a 
contratação de uma ampla gama 
de profissionais e serviços espe-
cializados. Salões de beleza são 
requisitados, enquanto empresas 
de som e luz garantem que a 
festa seja inesquecível. Buffets e 
empresas de catering preparam 
banquetes sofisticados para os 
convidados, enquanto fotógrafos 
e cinegrafistas capturam cada 

Petrópolis, Capital Estadual do Casamento, 
movimenta a indústria do turismo em maio

momento mágico do grande dia.
“Envolve ainda cerimonialis-

tas, transporte, músicos, enfim, 
todo um aparato de serviços 
necessários para as festas. No 
turismo, recebemos casais e con-
vidados de fora e até mesmo da 
cidade para hospedagens que se 
prolongam em três, quatro dias. 
Além disso os hotéis e pousadas 
são bastante requisitados para se-
rem cenário das cerimônias. Todo 
esse charme e magia da cidade, 
além da excelência em profissio-
nais desta área, fizeram com que 
Petrópolis conquistasse o título de 
Capital Estadual do Casamento e, 
cada vez mais, divulgamos esse 
nicho para que o setor esteja 
sempre em evidencia”, afirmou 
Samir el Ghaoui, presidente do 
Petrópolis Convention.

Mesmo maio sendo o mês 

das noivas, o campeão de enla-
ces na cidade é novembro. No 
ano passado o décimo primeiro 
mês do ano registrou 146 ce-
rimônias.  Os noivos também 
escolheram os últimos meses 
do ano para as cerimônias 
com dezembro registrando 114 
enlaces; outubro com 116 e 
setembro com 132.

“É um setor que tem movi-
mento o ano inteiro. Cada vez 
mais as festas são planejadas 
com mais antecedência, com os 
noivos escolhendo com cuidado 
tudo o que vai envolver esse 
momento para que ele seja me-
morável. É um produto turístico 
importante para a economia e o 
setor e também para a cidade que 
ganha mais visibilidade atraindo 
cada vez mais visitantes”, desta-
cou Samir el Ghaoui.

Foto: Giovani-Garcia
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A exposição Portinari 
para Crianças já foi 

visitada por cerca de dois 
mil estudantes da rede 
municipal de ensino de 
Petrópolis. A mostra, gra-
tuita, está no Palácio de 
Cristal, e faz parte do 1° 

Festival Literário Inter-
nacional de Petrópolis - a 
Flipetrópolis. 

Entre as escolas que 
já passaram pela expo-
sição estão: Professora 
Maria Campos da Silva, 
Casa da Educação Vis-

conde de Mauá, Nossa 
Senhora do Amparo, 
Soropitimista, Professor 
Nilton de São Thiago e 
Leonardo Boff. A mostra 
apresenta 42 reprodu-
ções de obras do pintor 
Candido Portinari. 

Foi com uma grande 
festa na Praça da Li-

berdade, que a Prefeitura 
realizou no dia 01° de 
Maio, a tradicional Cor-
rida do Trabalhador. Mais 
de mil atletas participa-
ram da competição, que 
passou pelas principais 

ruas do Centro Histórico 
e os mais belos cartões 
portais da cidade.

O atleta Yago de 
Souza Werneck, de 23 
anos, foi o bicampeão da 
corrida. A atleta Letícia 
Jochem Ribeiro, de 47 
anos, foi a vencedora da 

categoria feminina.  
Além da corrida, a 

comemoração do Dia 
do Trabalhador também 
contou com ações na 
Praça da Liberdade de 
saúde (vacinação), es-
portes, dança, recreação 
infantil e música.

O Deputado Estadual 
Yuri Moura comemo-

rou no dia 01/05 o Dia do 
Trabalhador e o seu ani-
versário de 34 anos com 
uma Feijoada Solidária 
no Clube Petropolitano, 
com muito samba e ale-
gria. Dentre as atrações, a 
bateria do Império Serrano 
e Mayara Ferreira e banda.

A Feijoada Solidária 
do Yuri, arrecadou mais 
de 1 tonelada de alimen-
tos não perecíveis como 
arroz, feijão, macarrão, 
óleo vegetal e leite em 
pó. Estima-se que mais 
de 2 mil pessoas passa-
ram pelo evento. Para-
béns Yuri pela iniciativa!

Feijoada Solidária do Yuri 

As doações foram 
destinadas para a Asso-
ciação Casa da Cidadania, 
uma instituição fundada 
em Petrópolis no ano 
1999 com o comitê de 
Ação da Cidadania con-
tra a fome, a miséria e 
pela vida - campanha 
idealizada por Herbert de 
Souza (Betinho).  Ficará 

a cargo da Associação a 
distribuição para famílias 
em vulnerabilidade social 
devidamente cadastra-
das e acompanhadas pela 
Associação, bem como 
o eventual compartilha-
mento com outras ins-
tituições e projetos que 
atuam na cidade, como as 
Cozinhas Populares.

Estudantes da rede municipal na 
exposição Portinari para Crianças

Corrida do Trabalhador

A Câmara Municipal de 
Petrópolis realizou, 

no dia 24/04, uma ceri-
mônia para a entrega das 
Moções Congratulatórias,

Dentre os homena-
geados, destacam-se a 
Sra. Laura Vidal e o Sr. 
Maurilio Pimenta, arqui-
tetos e urbanistas que, 
como co-fundadores do 
ARQLAB (Laboratório 
de Arquitetura e Em-
preendedorismo) da Es-
tácio Petrópolis, têm sido 
forças na transformação 
positiva de comunidades 
em Petrópolis e além. 

Câmara de Petrópolis homenageia 
arquitetos e urbanistas 

Eles se destacam não 
apenas por seus talentos 
profissionais, mas tam-
bém pelo compromisso 
com o aperfeiçoamento 
acadêmico e o serviço 

comunitário sem fins 
lucrativos.

As homenagens aos 
arquitetos e urbanistas 
foram concedidas pelo 
vereador Marcelo Chitão.

Foto: Ascom PMP

Foto: Divulgação

Foto: Ascom CMP

Foto: Divulgação
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Brasileirão ainda sem deslanchar, mas 
com vários times embolados. A novidade 
é nessa época ter os quatro primeiros 
colocados sendo SAF.

Apenas a SAF do Vasco está fazendo 
vergonha…

Tivemos bons jogos devido ao equilí-
brio das equipes. Nenhum time ainda fa-
zendo algo diferente para chamar atenção 
e sair favorito.

Discussões sobre arbitragem são nor-
mais, já que 90% da regra de faltas são 
interpretativas, ou seja, todos tem razão. 
O problema é quando todo jogo existe 
reclamações, o que pode jogar a torcida 
contra o campeonato, desacreditando nos 
resultados de campo. Para mim o pro-
blema é a grande quantidade de árbitros 
burros, sem condições de interpretação  e 
compreensão da regra.

Libertadores agora vai tomar a conta 
das equipes nos próximos quinze dias. 
Infelizmente essa mistura de datas faz 
várias equipes darem menos valor ao 
Brasileirão e depois ficam reclamando que 
alguém disparou na tabela.

Depois ainda teremos a Copa Améri-
ca, com vários times perdendo jogadores 
importantes entre 5 a 9 partidas. Esse 
ano é a chance para um time alternativo 
ser campeão Brasileiro. A Libertadores 
irá parar durante a disputa das seleções.

NBA começando as semifinais das 
Conferências, e pelo visto tem muita chan-
ce do Denver ser bicampeão…

Aqui an NBB tem muita chance da 
semifinal ser entre Flamengo e Vasco. 
Seria um estímulo muito grande para as 
torcidas incendiarem os ginásios, mas no 
bom sentido da palavra…

Gil Baiano, aquele meu amigo do Clí-
pper, o bar no Leblon, me manda mensa-
gem animadíssimo com De La Cruz: Caio, 
o cara é um motor, habilidoso e raçudo. 
Daí eu perguntei: se o Flamengo pagou 
a multa para trazê-lo, porque não pagou 
desde o ano passado?

Velhice
Os maiores de 50 têm mais valor que 
qualquer outro grupo etário:
Têm prata nos cabelos,
Ouro nos dentes,
Pedras nos rins,
Chumbo nos pés,
Ferro nas articulações,
E uma fonte inesgotável de gás natural!
Nunca pensei que teríamos tanto valor!

Anão no metrô
Num carro de metrô, um anão começou a 
escorregar pelo banco e um outro passa-
geiro, solidário, o recolocou na posição.
Pouco depois, o anão escorregou novamente 
e o mesmo passageiro o recolocou no assen-
to. Quando a situação se repetiu pela quinta 
vez, o homem, já irritado, esbravejou:
- Será que você não consegue ficar sen-
tado sem escorregar?
Ao que o anãozinho respondeu:
- Meu amigo, já passamos por cinco esta-
ções, estou tentando desembarcar, mas 
o senhor não deixa!

Presente
A esposa com o aniversario chegando joga 
uma indireta no marido:
- Amor, meu aniversário está chegando e 
quero um presente bem legal. Vou te dar 
uma pista: vai de zero a cem em menos 
de 5 segundos, pode ser de qualquer cor.
No dia do aniversario a mulher encontrou 
um pacote no quarto com uma balança de 
banheiro cor de rosa, novinha.
Ah, a propósito, o marido continua 
desaparecido.

Foto: Divulgação  / LPD

BALCÃO DE EMPREGOS

* * *

* * *

Neste dia 29/04 foi 
disputada a primeira 

fase do Torneio Municipal 
de Voleibol Sub-18 em 
Petrópolis. Ao todo, seis 
jogos foram realizados 
no ginásio do Coronel 
Veiga FC entre os seis 
clubes participantes e os 
quatro semifinalistas da 
competição promovida 
pela Liga Petropolitana de 
Desportos (LPD) já foram 
definidos.

A competição foi di-
vidida em dois grupos de 
três times, com os dois 
melhores de cada grupo 
avançando para as semi-
finais. O primeiro jogo do 
dia foi de vitória do EC 

Torneio Municipal de Voleibol Sub-18 tem início
Cascatinha/Três Rios por 
2 sets a 0, com 18 a 10 e 
18 a 7, contra o Instituto 
Bingen/Projeto Vôlei. A 
segunda partida teve o 
Itaserra levando a melhor 
contra o Cel Veiga FC/
CDBV, também por 2 a 0, 
sendo os dois por 18 a 15.

Em seguida, o EC 
Cascatinha/TR voltou à 
quadra e perdeu para o 
MV Vôlei, por 2 a 1, em 
jogos equilibrados, com 
dois sets de 18 a 14, um 
para cada, e vitória para 
o MV no desempate por 
18 a 17. O Cel Veiga/
CDBV ganhou do Nova 
Era por 2 a 1, sendo 18 a 
13 para cada um nos dois 

primeiros sets e 15 a 3 no 
tie-break.

Na última rodada, 
o MV Vôlei venceu o 
Instituto Bingen/Projeto 
Vôlei por 2 a 0, com 18 
a 15 e 18 a 9. O Itaserra 
venceu mais uma, tam-
bém por 2 a 0, com 21 a 
20 e 18 a 11.

Com os resultados, 
MV Vôlei e EC Cascati-
nha/TR se classificaram 
no Grupo A, enquan-

to Itaserra e Cel Veiga/
CDBV passaram no Gru-
po B.

Agora, na próxima 
fase, MV Vôlei e Cel 
Veiga/CDBV se enfren-
tam de um lado da chave, 
e Itaserra e EC Cascati-
nha/TR disputam uma 
vaga na final do outro. Os 
jogos serão realizados no 
dia 19 de maio, também 
no ginásio do Coronel 
Veiga FC.

ESPORTES / VARIEDADES
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Autos & Acessórios

BALCÃO DE EMPREGOS

serviços e vAriedAdes

As empresas de ônibus, que 
operam o transporte urbano 

de passageiros em Petrópolis, es-
tão contratando profissionais para 
vagas de emprego. São diversas 
oportunidades de trabalho para 
todos os gêneros, em diferentes 
cargos, como especialista em ges-
tão de pessoas, motorista, auxiliar 
de tráfego, mecânico, eletricista, 
capoteiro, lanterneiro e jovem apren-
diz, se estendendo, inclusive, para 
pessoas com deficiência. Os inte-
ressados devem enviar currículo. 
A Cidade Real está contratando 
especialista em gestão de pessoas. 

Entre os requisitos, o candidato 
precisa ter ensino superior completo 
em Psicologia com CRP ativo e ex-
periência para a realização de ava-
liações psicológicas. Basta enviar 
currículo, até o dia 17 de maio, para 
o e-mail totemrh@totemrh.com.br. 
Já o banco de talentos da operadora 
está recebendo currículos para as 
funções de mecânico e motorista, na 
garagem, nos terminais do Centro e 
Bingen, ou pelo e-mail recrutamen-
to@cidaderealtransportes.com.br.

A Cidade das Hortênsias está 
disponibilizando vagas para as fun-
ções de motorista, mecânico, capo-

teiro e lanterneiro. O currículo pode 
ser enviado para o e-mail vagas.
rhpetropolis@gmail.com, levado à 
garagem da empresa, localizada 
na Estrada do Carangola, 1.355 – 
Carangola, ou deixado no Terminal 
Itamarati.

A Petro Ita está com vagas 
abertas para as funções de moto-
rista, mecânico diesel e eletricista, 
com experiência comprovada. Os 
interessados devem enviar as infor-
mações para o e-mail rh@petroita.
com.br. Quem preferir, pode deixar 
o currículo na portaria da empresa, 
que fica localizada na Rua Coronel 

Veiga, 1.157 – Centro, como tam-
bém na sala das operadoras, no 
Terminal Centro.

A Turp Transporte está com vagas 
disponíveis para as funções de moto-
rista, mecânico, eletricista, auxiliar de 
tráfego e jovem aprendiz. Os currícu-
los são aceitos somente através do 
e-mail vagas@turp.com.br.

Para informações sobre a opera-
ção dos ônibus, vagas de emprego 
e novidades do setor de transporte 
público em Petrópolis, basta acessar 
o site www.setranspetro.com.br ou 
as redes sociais (Facebook e Insta-
gram), através do @setranspetro.

Empresas de ônibus abrem vagas de emprego em Petrópolis
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Afastado da polít ica por 
problemas de saúde há 

oito anos, o pré candidato a 
vereador Jorginho Banerge, 
que recentemente comple-
tou 64 anos, percebe que os 
distritos carecem muito da 
intervenção do poder públi-
co, em particular a região de 
Itaipava. Problemas crônicos 
como Ponte do Arranha Céu, 
Ponte dos Arcos e o Trevo de 
Bonsucesso,  citando apenas 
três, afugentam pessoas que 
vêm de outras cidades ou até 
mesmo do centro de Petrópolis 
para passear. Isso gera pre-
juízos enormes na economia 
do distrito refletindo em toda 
cidade. 

Para Jorginho, que foi ve-
reador por quatro mandatos 
(2000, 2004, 2008  e 2012) 
e suplente de deputado esta-
dual, projetos, como o do Beira 
Rio, em Três Rios, precisam 

sair do papel para tonar viável 
o desenvolvimento da região, 
possibilitando a vinda de no-
vas empresas.

"Essas questões também 
passam por Corrêas e vai até 
o trevo do Carangola. Hoje, 
como morador e frequentador 
assíduo da região sinto na 
pele esses problemas. Sou 
também frequentador do Par-
que de Itaipava (eu e meu cão 
Theo um Golden lindo) e sen-
timos o local bastante abando-
nado, o que é uma pena já que 
se trata de um lugar bonito e 
extremamente importante. Ali 
as pessoas vão diariamen-
te fazer os seus exercícios 
transformando aquele espaço 
em uma grande academia da 
saúde assim como a Rua de 
Lazer da Barão do Rio Bran-
co, que foi criado quando eu 
estava como Secretário de 
Esportes", disse.

Jorginho Banerge fala sobre os distritos

"Essas questões também passam por 
Corrêas e vai até o trevo do Carangola. Hoje, 

como morador e frequentador assíduo da região 
sinto na pele esses problemas".


